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いなべ警察署協議会議事録

令和４年度第３回いなべ警察署協議会

日 時 令和４年12月８日（木）午後１時30分～午後３時00分
場 所 いなべ警察署３階大会議室

１ 警察署協議会委員 ６名
辻定委員、土岐まゆみ委員、二井弘樹委員、服部邦夫委員、

出 席 者 三林孝夫委員、渡邉泰子委員
２ 警察署 ７名

署長、副署長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、
交通課長、警備係長

傍聴者数 なし

公開・非公開の別 公開

議 事 概 要

１ 管内の治安概況説明（警察署長）
(１) 刑法犯発生状況

「管内で発生している刑法犯のうち大部分が窃盗犯であり、その窃
盗犯を手口別に見ると万引き、自転車盗、車上ねらいが上位を占めて
いる。」旨説明した。

(２) 特殊詐欺発生状況
「県下的に被害件数、被害額ともに増加傾向にある。」旨説明した。

(３) 交通事故発生状況
「昨年同期と比較して人身事故は減少しているが、物損事故は増加

している。」旨説明した。
２ 協議内容

(１) 廃棄物の回収業者と住民とのトラブルについて
＜委員＞ 東員町で一人暮らしをする高齢者が、粗大ゴミの無料回収の

チラシを見て回収を依頼したところ、やってきた業者は、粗大
ゴミをトラックに積み込んだ後、「一部の物は処分費用がかか
る。」と代金を請求するトラブルがあった。
このような業者への対応や対策について伺いたい。

【生活安全課長】 一般家庭の廃棄物を回収し処分するためには、一般
廃棄物の運搬許可や処理許可が必要となる。
また、中古品として転売するためには、古物営業許可が必要

となる。
業者に依頼するときには、親族や友人と共に、相手がそれら

の許可を持っている正規業者か確認を行うこと。
判断がつかない場合やトラブルになった際は、警察へ通報願

いたい。
(２) 南大社交差点付近の停止線について
＜委員＞ 南大社交差点の南西側の停止線が薄く、分かりにくいため、

トレーラーの運転手が間違えて、交差点の内側まで進んで止まっ
ていた。
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いなべ警察署に停止線の塗り替えを要望したところ、迅速に
対応してもらった。
もっと分かりやすくするため、標識もあるとよいと思う。

【交通課長】
現場の状況を確認し、必要性があれば対応する。

(３) 穴太駅付近の踏切について
＜委員＞ 踏切を通過する車両の多くが、徐行はするが停止しない。

危険なので、取締りをしてほしい。
【交通課長】 現場の状況を確認し、必要に応じて取締りを実施する。
(４) 青少年の健全育成に係る連携について
＜委員＞ 我々のＮＰＯ団体では、引きこもりの方への就労支援活動や

不登校の方への学習支援を行っている。
引きこもりになる前の不登校の段階で、支援を行うことが重

要だと実感している。
本人だけでなく、家族への支援も重要である。
地域で子供を守り、育てるという意識を多くの人が持つこと

が大切であり、そのためにも関係機関の更なる連携が必要である。
【副署長】

今後も関係機関等と連携を図り、対応していく。
４ 交通安全危険予測シミュレーター体験
５ 警察署長謝辞

備 考


